

## Te invitamos al próximo Ayanet Business Forum

"Conectando Empleo y Talento en la Red" por Dña. Amparo Díaz-Llairó.

#### 23 de Febrero de 2017 a las 17H

# Salón de plenos de la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza

Actualmente el mundo laboral es lo más parecido a una tempestad en alta mar y para lograr el éxito basta con saber navegar y decidirse a coger el timón.

La ponencia "Conectando Empleo y Talento en la Red" resume muy bien lo que ha cambiado el paradigma en lo que a búsqueda de empleo y de talento se refiere.

La digitalización, la revolución tecnológica, las nuevas profesiones, las nuevas competencias, etc. Hacen que tanto potenciales empleados como potenciales empleadores se adapten al nuevo paradigma.

Técnicas como la del Elevator Pitch o las distintas fases en el proceso de selección y la utilización profesional de LinkedIn, Facebook y Twitter, serán expuestos de forma práctica y con casos reales de éxito.

### Agenda del evento

17:00 Recepción de Asistentes.

17:10 Apertura del Acto por Dña. María López Palacín. Vicepresidenta primera de la Cámara de Comercio de Zaragoza.

17:15 Introducción al tema y presentación por Dña. Tania Grande Maza, Socia directora en Ayanet RRHH.

17:20 Conferencia "Conectando Empleo y Talento en la Red." por Dña. Amparo Díaz-Llairó.

18:20 Debate moderado por D. Miguel Egido Roldán, presidente de AEDIPE.

18:30 Clausura del acto por Dña. Ana Vázquez Beltrán, Directora gerente Instituto Aragonés de Empleo.



### Dña. Amparo Díaz-Llairó

Es licenciada en Ciencias del Trabajo y Diplomada en Ciencias Empresariales por la Universidad de Barcelona (UB). Donde es profesora asociada del área de Psicología Social. Máster en Gestión de Recursos Humanos y Posgrado en Sistemas Retributivos en la Empresa (Universidad Ramón Llull).

Actualmente es CEO en Global Human Capital Group (GHCG), consultora especializada en Capital Humano, posicionada como una de las 30 mejores empresas consultoras de España.

Autora de los libros sobre capital humano: El talento está en la red y Talent 3.0 y coautora de Los mitos de Silvia y de Aquí hay Empleo.

Ha impartido más de 500 conferencias y cursos en Europa, USA, Latinoamérica, Asia y África. Colaboradora en el programa "Emprende" en TVE.

Entrada libre previa inscripción vía formulario web o vía telefónica 976300480











Para más información no dudes en ponerte en contacto con nosotros:

Teléfono: 976 300 480

Persona de contacto: Carolina Marín cmarin@ayanet.es



AYANET TIC, S.A. le informa de que sus datos personales forman parte del fichero de relaciones públicas de esta sociedad cuya finalidad es poder contactar con personas de interés para el desarrollo de la actividad de la empresa y mantenerle informado sobre actividades, eventos, productos y servicios de las empresas del Grupo Ayanet.

En cumplimiento del artículo 20 de la Ley 34/2002 le informamos que el envío ha sido realizado por AYANET TIC, S.A., con CIF A 78123767 y dirección en Calle Bari, 57. PLA-ZA. 50197 Zaragoza. Si no desea seguir recibiendo información sobre nuestros productos y servicios, envíe un correo electrónico con el título "No deseo información sobre productos y servicios" a <a href="RenunciaAYA\_TIC@ayanet.es">RenunciaAYA\_TIC@ayanet.es</a> y atenderemos su petición en el menor espacio de tiempo posible.